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               令和６年 ９月１8日 第３例会  鹿沼商工会議所３F 

            

  本日のお客様 鹿沼市長 松井 正一様 

会長挨拶 

みなさん、こんにちは。 

９月に入り、いつの間にか半月が過ぎました、朝夕の暑さは少

し落ち着いてきたように思えますし、陽が落ちるのも早くなり、

少しずつ秋の気配を感じますね。行楽の秋、スポーツの秋そし

て食欲の秋でもあり、何を行うにも過ごしやすい季節になりま

す。 

しかしながら、節目であるこの季節は体調を崩しやすい季節で

もあります。体調管理に十分気を付けてお過ごし下さい。 

今年度のわがクラブは、ロータリーを学び、そして感謝して奉

仕をする。をテーマにしています。これから、ロータリーの奉

仕活動としての様々な行事があります。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 さて、ニュースによると、１００歳を超えた日本人の人口が

９５１１９人と発表されていました、栃木県では１２７２人だ

そうです。９０歳以上はどうかと言うと、全国では２００万人

を超えているそうです。これは、全人口の１７％くらいで、６

０人に１人が該当します。 

 長寿大国になった日本の老後を考えると、やはり問題になるのが年金ですね、元気に働いているうちはいいのですが、

病気等で働けなくなった時、退職してからの老後を考えると、 

 日本の年金制度では不安がありますね。わがクラブの留学生の母国デンマークではどうでしょうか、先日、消費税や

所得税そして自動車税についてお話をさせていただきましたが、幸福度世界一の年金事情はと言うと、細かい条件等の

説明は抜きにして、年金受給平均額は、ほぼ全ての国民一人当たり月額約１７万２０００円だそうです、そこに、条件

によりますが、月額約４万円が加算されるようです。その他に、住宅給付、高熱給付、健康給付があるそうです。 

働く国民の税負担は大きいですが、国民に反映する使い方なので不満が少なく幸福度が高いのだと思います。低所得だ

った人も、独居者も、老後の心配がいらないのは素晴らしいことだと思いました。 

 ますます高齢化する我が国も安心して暮らせるようになってほしいものですね。 

  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度の市長選において、多くの市民の皆さんに選任いただき、第7代鹿沼市長に就任しました松井正一です。 

 私自身、かつて勤めた職場に、21 年ぶりに市長という形で戻ってまいりました。市議会議員・県議会議員として培った経験を生か

しながら、「全国一、庶民的な市長」を目指していきたいと考えております。 

市民の代表として、市長として仕事をするのはもちろん、市民目線を大切にしながら、気軽に声をかけていただき、また私も声をか

ける、そんな日常のコミュニケーションの中から、市民の皆様と共に市政の発展のために、全力を尽くしていきたいと思っておりま

す。 

 具体的な政策遂行のために、対話、そして情報公開を重んじつつ、これからどのように展開を図っていくか、検討していきたいと考

えております。 

鹿沼市は、栃木県の中央に位置し、首都圏にも近く、東北縦貫道鹿沼インターチェンジがあり、JR 日光線そして東京直結の東武日

光線が走り、地理的にも利便性の面でも恵まれており、また今年4月には「スノーピーク鹿沼キャンプフィールド＆スパ」がオープ

ンするなど、ますます大きな可能性を秘めた地域であります。 

私の役割は、市民の皆様の先頭に立ってその可能性を引き出し、生かすための努力をしていくことだと考えています。 

最後になりますが、「市民が主役の政治」「市民が主役の鹿沼をつくる」という視点に沿って、皆さんと一緒に“まちづくり”に励ん

でまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 

スマイル 亀山弘晃委員長 

 ・大門信吾会長 

   松井市長、金子様、本日はありがとうございました。今後もよろしくお願いします。 

 ・篠原 浩幹事 

   松井市長、お忙しい中、ご訪問くださりありがとうございます。今後も体調にお気を付け下さい。 

 ・倉澤安行会員 

   松井市長、本日はありがとうございました。みんなで連携してすばらしい鹿沼市を作っていきましょう。 

 ・山口典孝会員 

   松井市長、本日はお忙しい中ありがとうございます。 

   私の祖母もあと１年８カ月で１００歳です。お忙しいとは思いますが、その節は宜しくお願いします。 

 ・篠原尉浩会員 

   本日は、松井市長卓話ありがとうございます。今後、カヌマックスもよろしくお願い致します。 

 ・前田裕之会員 

   松井市長、鹿沼東RCへようこそお越しくださいました。鹿沼市の為によろしくお願いします。 

   お見舞いをいただきありがとうございました。 

 ・原田 篤会員 

   松井正一市長、卓話ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

 ・湯澤義典会員 

   会員の皆様にご心配おかけしましたが、本日より復帰いたします。 

 ・尾花一浩会員 

   松井市長、本日は卓話ありがとうございます。 

 ・吉村 繁会員 

   松井市長、卓話ありがとうございます。鹿沼市発展の為に頑張って下さい。 

  ・石川 仁会員 

    市の仕事の為、早退します。 

・亀山弘晃会員 

   松井市長、本日は鹿沼東RCにようこそ例会では、私が幹事だった２０１６年２月１０日に無理言って来ていただいて 

以来８年振りですね。このような形での来訪とは感無量でございます。 

日々多忙な公務とは思いますが、鹿沼市によいお導きを！ 

 

・出席報告  篠原尉浩委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４１名 

出席計算会員数 ４０名 

メークアップ １名 鈴木勤 

欠席者 １１名 赤羽、大越、片浦、加藤、熊倉、 

    鷹見、刀川、舘野、仲田、若林 

    湯澤真人 

出席率 ７２．５０％ 

例会参加率 ６８．２９％ 



            鹿沼東 RCコンペ ９月１９日 JGMゴルフクラブ 

                                            優勝は？ 
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